
今回12年ぶりにキャプテン杯を優勝することができとても嬉しいです。
今回は1から出直そうと4年前から福岡県のゴルフスクールで取組んできた事を実践しました。

最後は我慢に徹したことが勝因だと思います。
これからは、もう少しハンディを減らしていけるよう頑張っていきたいと思います。


